

Investigan crimen de Debanhi como feminicidio

Fiscalía especializada atrae el caso bajo esta consideración; marchan por la joven

DAVID CARRIZALES

Corresponsal

—estados@eluniversal.com.mx

Monterrey.— La Fiscalía Especializada en Feminicidios y Delitos contra las Mujeres atrajo el caso de Debanhi Escobar, el cual se investiga como feminicidio, informó ayer la Fiscalía General de Justicia de Nuevo León.

En tanto, decenas de mujeres se manifestaron el domingo en varias ciudades para exigir justicia por la muerte de Debanhi y muchas otras mujeres desaparecidas y asesinadas en diversas entidades del país.

| ESTADOS | A23

Se investiga muerte como feminicidio

● **Monterrey.**— La Fiscalía Especializada en Feminicidios y Delitos contra las Mujeres investiga como feminicidio el caso de Debanhi Susana Escobar.

"Esta medida de atracción obedece al fundamento de que en Nuevo León toda muerte de mujer, por protocolo, se investiga como feminicidio", informó la Fiscalía General de Justicia de Nuevo León.

En tanto, decenas de mujeres se manifestaron ayer en Monterrey, Veracruz, León, Mé-

rida y Culiacán, entre otras ciudades del país, para exigir justicia en el caso de Debanhi y de muchas otras mujeres desaparecidas y asesinadas.

Una de las movilizaciones más numerosas tuvo lugar en Tuxtla Gutiérrez, donde cientos de mujeres vestidas de negro, en señal de luto, marcharon por las calles de la capital chiapaneca al grito de "¡No estamos todas, nos falta Debanhi!" y "¡Ni una menos!". ● **David Carrizales y corresponsales**

